MEDIO: CAPITAL DE MEXICO

SECCION: VALORES PAGINA: 25

FECHA: 14/NOVIEMBRE/2012



## Mejorará la economía de México en 2013: S&P

El país se mantiene estable; crecerá este año un 3.8 por ciento

ARELI SÁNCHEZ

a firma calificadora Standard and Poor's sostuvo que para 2013 espera que México mantenga su ritmo de crecimiento económico, al igual que Perú, Chile y Colombia, mientras que para Brasil contempla un repunte, luego de la clara desaceleración que ha mantenido desde 2011.

En un comunicado Lisa Schineller, analista de crédito de S&P, dijo que la economía latinoamericana como conjunto mejorará el próximo año, pese a que persiste la incertidumbre por la situación que enfrentan la eurozona, Estados Unidos y China

Sobre México, Schineller dijo que la economía del país, que se mantiene estable, crecerá 3.8 por ciento este año, pero que invariablemente mostrará una desaceleración ante la reducción en la marcha de la producción industrial en Estados Unidos, lo que probablemente pesará sobre el crecimiento al final de 2012 y 2013.

A decir de la analista de la agencia, los sectores más fuertes en la región latinoamericana seguirán desempeñándose bien gracias a una saludable demanda interna mientras que los negocios orientados principalmente al extranjero se debilitarán, en particular los relacionados a las materias primas.

No obstante, dejó en claro que factores externos aún suponen un riesgo para la región.

"Durante el próximo año, se considera que las amenazas para el crecimiento en la región latinoamericana provendrán del extranjero, en particular de Europa, Estados Unidos, y China. Esto no significa que los riesgos domésticos no sean relevantes para la perspectiva de un país específico. Sin embargo, son los factores de riesgo globales los que dominarán", mencionó.



Los sectores más fuertes seguirán desempeñándose bien, gracias a una saludable demanda interna.

Específicamente dijo que está abierta la posibilidad a una recesión más profunda en el viejo continente y el inicio de una contracción moderada en la economía estadounidense, que se sumaría a una desaceleración en China.

"Bajo este argumento, nuestra previsión de crecimiento promedio de América Latina en 2013 bajaría a 0 por ciento en 2013, reflejando las expectativas de una contracción leve en Brasil y un crecimiento más marginal en México", afirmó la agencia.

S&P expuso que un menor crecimiento en la región latinoamericana provendría de varios canales de transmisión: los flujos comerciales, los precios de las materias primas,

## DETALLES

Un menor crecimiento en la región provendrá de los flujos comerciales, precios de materias primas, y flujos de capital

la incertidumbre de los inversionistas globales y flujos de capital, y las relaciones entre bancos locales y extranjeros.

Aun así, sostuvo que la heterogeneidad de la región haría que cada economía tuviera un impacto diferente ante los riesgos provenientes del exterior. "Los fuertes lazos mayores comerciales de Sudamérica con Europa y China sugieren que una recesión más profunda en el viejo continente o una desaceleración del gigante asiático golpearía principalmente a estos países y dificilmente a México", argumentó.

Sin embargo, dejó en claro que nuestro país sufriría si hay vaivenes en la economía estadounidense. También abrió la posibilidad de que se dé un contagio de la crisis europea hacia México a través del sistema financiero mexicano, donde dominan los bancos con matrices en el extranjero, sobre todo en España.

